



**Nombre de alumno: Rodríguez Pérez
Gina Elizabeth**

**Nombre del profesor: Sandy
Naxchiely Molina**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Motivación y Emoción

Grado: 5° cuatrimestre

Grupo: Psicología

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas 14 de febrero 2022

CONDUCTA INSTINTIVA

Cuando hablamos de conducta instintiva hacemos referencia a la conducta innata, la cual traemos desde nacimiento.

El instinto es una disposición psicofísica innata, heredada, que incita al sujeto a actuar de una determinada forma frente a un estímulo o un objeto. Toda conducta instintiva, en el reino animal, debe reunir, al menos, las siguientes características:

1. Ser innata: Es decir, no precisar de un aprendizaje previo.
2. Ser fijada: Esto es, tener lugar siguiendo unas pautas de comportamiento invariables y fijas.
3. Ser específica: Que ocurre siempre ante determinados estímulos internos o externos.
4. Tener un sentido de supervivencia para el sujeto o sus allegados.

La conducta instintiva la tenemos todos los seres vivos, pero a diferencia de algunos, los humanos a una cierta edad podemos modular nuestra conducta es decir ya no actuamos por impulso.

Comportamiento instintivo sería aquel comportamiento natural influenciado por la genética a través de una selección natural de miles de años transmitida de generación en generación con la única función de poder cumplir con eficacia sus dos instintos más primarios, supervivencia y continuidad de su especie. Es como si estuvieran diseñados para actuar de determinada manera ante la aparición de ciertos estímulos que desencadenarían una conducta en la que no ha habido un aprendizaje previo.

Cuando somos bebés es cuando más se presenta la conducta instintiva, el bebé no piensa o analiza antes de hacer popo o pipi, de llorar, de hambre entre otras cosas. Para el pequeño es algo normal el quejarse (llorar).

Es una manera de sobrevivir en su entorno, por ejemplo, los leones por instinto son salvajes por ello suelen atacar, ser agresivos, cazar para sobrevivir en su hábitat. Los ciervos por su contra ellos no atacan ellos huyen por instinto porque saben que hay peligro a su alrededor y si se llegara a quedar ahí moriría.

A diferencia el humano llega a pasar por un mediador por así decirlo y este tiene la única función de hacerlo entrar en razón o que analice la situación antes de ejecutar una conducta.

Generalmente, en el ser humano el impulso instintivo pasa por el «filtro» de la razón, por lo que, voluntariamente, es capaz de modificar, anular o reprimir la conducta instintiva. Esto es fácil de observar si comparamos la actitud de un niño pequeño con la de un adulto: el primero se moverá siguiendo únicamente sus apetencias, sin control, mientras que el segundo valorará sí es o no el momento adecuado para satisfacerlas. Pero este control es fruto de un aprendizaje y una educación que, en cierto modo, regulan los instintos. Es decir, se aprende a controlar los instintos, pero no la conducta instintiva en sí, que es innata.

Una de los principales conceptos que abarcamos también en la conducta instintiva es el aprendizaje, como bien decía llega un punto donde el humano ya no actúa por actuar porque sabe bien su acción tendrá consecuencia como tal, entonces para el humano lo instintivo lo sigue teniendo, pero modula al grado que conforme este vaya creciendo el aprendizaje hará que su carácter se forme a base de costumbres, tradiciones etc. Sin embargo, el aprendizaje siempre será influenciado por externos.

El aprendizaje se define como un cambio relativamente permanente en la conducta producido por la experiencia.

Se entiende por aprendizaje al proceso a través del cual el ser humano adquiere o modifica sus habilidades, destrezas, conocimientos o conductas, como fruto de la experiencia directa, el estudio, la observación, el razonamiento o la instrucción. Dicho en otras palabras, el aprendizaje es el proceso de formar experiencia y adaptarla para futuras ocasiones: aprender.

El aprendizaje ha sido esencial para la vida del humano ya que sin ello la vida sería un caos existencial, todo mundo actuaría por instinto y al hablar de ellos hacemos referencia a un instinto sexual, de lucha y huida, guarida y búsqueda, nutrición etc.

Sería un relajó que las personas estuvieran teniendo relación a media calle, defecando u otras cosas.

Por eso el aprendizaje juega un enorme papel en nuestra vida ya que a este vamos viendo lo que es correcto o no, bueno correcto socialmente.

Así, si en los animales los instintos constituyen el motor de su vida, en el ser humano éstos

pasan a un segundo plano, situándose tras los actos voluntarios y conscientes.

El comportamiento social es un término utilizado para describir la conducta general que exhiben los individuos dentro de una sociedad. ... Este tipo de comportamiento humano determina principalmente cómo los individuos interactúan entre sí dentro de un grupo o sociedad.

El aprendizaje es el proceso de asimilación de información mediante el cual se adquieren nuevos conocimientos, técnicas o habilidades.

Fuente: <https://concepto.de/aprendizaje-2/#ixzz7Kutj4K35>

<https://www.youcan.es/comportamiento-instintivo/>

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LPS/3695ff785672480b68944736fed504ca-LC-LPS503.pdf>